

みどりっ子

日光市立大室小学校 学校だより No. 2

H26. 4. 30

私は、誇らしかった

うれしいことが二つありました。

一つめの嬉しいことは、私が以前、大変お世話に なった方から伺った話です。

新学期が始まって間もない頃、その方は私に用が あって大室小学校にいらっしゃいました。校長室で 懐かしい話に花を咲かせているうちに、その方は

「先生、大室小のお子さんは私のことを誰も知らないはずなのに、駐車場から玄関に来るまでの間に会ったお子さん全員が、私にあいさつをしてくれたんですよ。」

と、とても感激した様子で私に話してくださいました。 廊下ですれ違った子どもたちもみんなあいさつ をしてくれたそうです。

「いい学校ですね。いいお子さんたちですね。」 そう言ってくださいました。

二つめの嬉しいことは、他の学校の校長先生から 伺った話です。その校長先生は、大室小学校の近く を車で通って自分の学校に通勤するそうです。通勤 途中、信号で車を止めると、大室小学校の子どもた ちはいつも、止まってくれた車に対して帽子を取っ て丁寧にあいさつしてくれるそうです。

「朝の忙しい時間帯なので急いでいるのですが、 丁寧にあいさつしてくれる大室小の子どもたちの姿 を見ると、心がほっとしますね。」

校長先生は、そう言ってくださいました。

始業式の日に「先生方だけでなく、学校にいらっ しゃるお客様や地域の方にもあいさつしよう。」と、 あいさつのグレードアップを子どもたちと約束しま した。止まってくれた車にあいさつをするというの も大室小学校のよい伝統です。

(※ 朝礼で子どもたちに話した内容の抜粋です。)



今年度も、「あいさつ」の励行は、全校挙げての努力目標の一つです。新学期早々に子どもたちのがんばっている姿を外部の方たちから教えていただき、私はとてもうれしく思うとともに、大室小学校の子どもたちを本当に誇らしく思いました。

PTA総会開催 (4/25)

PTA総会において、以下の皆様方が本年度のPTA本部役員として承認されましたので、御紹介いたします。役員の皆様、今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。(※HP公開なのでイニシャルです)

役職名	氏 名	支 部
会 長	Н. Ү	針 貝
副会長	Т. Ј	大 室
	S. T	杉の木台
	N. Y	森 友
書記	A. S	荊沢
	S. S	杉の木台
会 計	F. K	大 室
	W. K	荊沢
	K. K	学 校
庶務	I. T	薄井沢
	K. M	森友若杉
	Н. К	学校
監事	O. I	荊 沢
	U. Y	芝山
参 与	K. M	大 室
	Н. М	杉の木台
	Н. Е	荊 沢

また、総会において、PTA奉仕作業を本年度から年間2回実施することも承認していただきました。1回目は7月に校舎内の整美を中心に、2回目は8月に校庭の除草を中心に実施します。保護者の皆様には、2回のうちどちらかには必ず出席いただくことになります。よろしくお願いいたします。

表 彰 関 係

□第9回栃木県北学童軟式野球大会 準優勝 大室ブルーサンダース

□第35回全国スポーツ少年団ホッケー交流大会

優秀賞 大室HC

おめでとう!



今月の がんばる「 みどりっ子 」 たち

入学式(4/10)



【名前を呼ばれて元気に返事】



【在校生代表の「お迎えの言葉】

今年度もぴかぴか の新入生を迎え、4月 10日に入学式を挙 行しました。

61名の新入生は はようですが、自分の手を が、ると ででが、元気できまして を呼ばれるに を呼ばれるに でで、ことがらして ないらして をでしれしそういな でいる が入せられしそういな はい込めた「小と ないの大きな の大きな 歌声が、

育館中に響き渡りました。

私が1年生の子どもたちに約束したことはたった 一つ、「あいさつをしよう」です。そして、保護者の 皆様にお願いしたことも一つ、「学校と家庭が同じ方 向を向き、願いを共有しながら、子どものよりよい 成長のために共に取り組んでいきましょう。」でし た。保護者の皆様、お子様の御入学、おめでとうご ざいます。

交通安全教室 (4/24)

第1回目の交通安全教室は、交差点での安全な歩行と横断の仕方について学習しました。最初に、入学したばかりの1年生の代表児童が横断歩道の渡り方を教えていただきました。次に、登校班ごとに校庭に作られた模擬交差点を渡る練習をしました。

指導してくださった交通指導員さんからは、「正しい歩行と横断の仕方をすることが、自分の命を守ることになる。」というお話をいただきました。



【止まってくれた車へお礼の様子】

学んだことを日 常の生活に生かしていけるように、 さもたちに意識け と指導をしてでも きます。御家庭でも 御理解と御協力を お願いいたします。

新入生歓迎会 (4/23)

今年度の新入生歓迎会も運営委員会が中心となって企画しました。この会は、新しい体制になって初めての児童会行事です。新運営委員会の子どもたちが一生懸命進行をしてくれました。

まず、新しく大室小学校の仲間になった1年生といっしょに、歓迎の歌「1年生になったら」を全員で歌いました。元気な歌声が体育館中に響き渡り、一緒に歌っていた私は、「日本一の歌声ではないか」と思いました。(そう思わずにはいられないくらい、子どもたちの歌声は気持ちよく響きました。)

みんなで歌った後は、恒例の「名刺交換ゲーム」 や「大室小学校○×クイズ」をしながら、在校生と 1年生が楽しくふれ合いました。



V

【花のアーチをくぐって入場】

【名刺交換ゲームで自己紹介】

授業参観(4/25)

今年度最初の授業参観が行われました。たくさんの皆様に、子どもたちのがんばる姿を見ていただけたことと思います。子どもたちがこの日見せてくれた「学びに向かう姿勢」を、私たち教職員は大切にして指導していきます。[*大室小学校では「学びの誓い」という約束事を設定して指導しています。]



【1年生は初めての授業参観でしたが、がんばりました】